

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

25 de julio 2024

Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Ovaciones El Sol de México	Pedro Peñaloza Pedro Peñaloza	El Mensaje	El atentado a Milton Morales Figueroa es un doble golpe, por un lado, a la policía capitalina y al próximo Secretario de Seguridad de Claudia Sheinbaum. Es evidente que el ataque fue una acción perfectamente concertada y vengativa por el papel que jugó en alguno de los casos que llevó. Lo extraño fue la ausencia de protección personal a un policía de este perfil, quien había tocado tantos intereses de la delincuencia. ¿Lo podrá explicar Pablo Vázquez, responsable de la Secretaría de Seguridad en la ciudad?
La Crónica de Hoy	Sube y baja	Pablo Vázquez Jefe de la policía de la CDMX	Se especializó en seguridad y políticas públicas. Tras la salida de García Harfuch, el jefe de Gobierno de la CDMX, Martí Batres, lo designó como el nuevo titular de la dependencia. En su gestión, se logró una percepción de seguridad que es histórica.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	Indagan si desde la SSC 'pusieron' al mando asesinado	Avanza la investigación del asesinato de Milton Morales Figueroa, jefe de Operaciones Especiales de la SSC-CDMX. Se buscan respuestas al cúmulo de interrogantes surgidas tras el crimen , como el hecho de que, pese su alto y peligroso cargo, no tuviera escolta; si el crimen está ligado a las labores del policía, que afectaron estructuras de grupos, incluidos cárteles que operan en CDMX , o cómo los sicarios lo identificaron para seguirlo. Surge la duda de si acaso desde dentro de la propia SSC-CDMX salió el dato. La investigación va muy rápida.
Contra Réplica	Línea 13	Roban un dinosaurio de Perisur	Este miércoles el área jurídica de Perisur reportó el robo de un dinosaurio mecánico, valuado en casi dos millones de pesos. Lo más sorprendente es que el "pterodáctilo", perteneciente a la exposición Jurassic World, dedicada a la franquicia de películas de Jurassic Park, mide casi 12 metros de altura y, lo peor, hasta ayer reportaron su "desaparición" . Casi una semana tardaron en denunciar el saqueo de esta pieza única, que ha viajado por Londres, Colonia, Madrid, Seúl, entre otras ciudades. Cuando se preguntó a las autoridades sobre el tema, la SSC dijo que sus elementos no están a cargo de la vigilancia de esa exposición, sino que cuentan con seguridad privada.
Diario Imagen	De frente y de perfil Ramón Zurita	Inseguridad y violencia, temas pendientes	De verdad que es sumamente curioso que un superpolicía, con tantos éxitos, como es presentado Milton Morales haya carecido de escoltas.



Síntesis informativa

25 de julio 2024

Diario Imagen	Así las cosas Humberto Mares	Señales	El asesinato de Milton Morales Figueroa, jefe de inteligencia de la SSC, en el Estado de México, envía un mensaje muy poderoso. Milton, sin duda, un elemento de suma importancia para el proyecto de seguridad para el próximo gobierno y el próximo secretario de Seguridad federal, Omar García Harfuch. La pregunta obligada es: ¿Por qué no tenía custodia? Y hasta el momento de escribir esta colaboración, la respuesta no la teníamos. Esa es una mala señal, porque nos lleva a pensar en una traición o demasiada confianza por parte del funcionario.
Reforma	Tú opinión	Inventiva criminal	Aprovechando la impunidad y la complicidad de los agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, ha aparecido una banda que simula agresiones con el auto a motociclistas, particularmente en el Sur. Cobran habitualmente una cuota de cuatro mil pesos y, en efecto, las patrullas de la SSC nunca aparecen , aunque hayan sido llamadas a través del 911 en repetidas ocasiones.
Contra Réplica	Columna invitada Javier Agustín Contreras	Crisis en Seguridad: Desafíos	En los últimos días se ha generado una gran conmoción por el asesinato del Comisario Milton Morales Figueroa . Esto se debe a que este funcionario público se desempeñó destacadamente en la investigación de grupos criminales. Logró el arresto de varias células criminales, un acto que se suma a los más de 172 asesinatos de miembros del cuerpo policial, además de los 17,143 homicidios dolosos registrados hasta el pasado martes 23.
La Crónica de Hoy	La Esquina	Percepción de seguridad muestra datos positivos	Al igual que en el asesinato del jefe de inteligencia policial, los señalamientos sobre una obtención de culpabilidad a través de tortura no pueden quedar como anécdota. La encuesta de percepción de seguridad urbana muestra datos positivos , pero para que esto siga así, los casos criminales deben ser resueltos y dar, con ello, certezas a la ciudadanía sobre la vigencia de la ley.
El Heraldo de México	Puente Político Laura Puente	Omar García Harfuch no le teme a nada	La amenaza del Cártel Jalisco Nueva Generación después del atentado en contra de Omar García Harfuch y el asesinato de Milton Morales son asuntos delicados que deberán cuidar los equipos de inteligencia encabezados por Audomaro Martínez, encargado del CNI.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	El futuro de la seguridad y los militares	Queda claro a estas alturas que la Guardia Nacional bajo el mando de la Secretaría de la Defensa se hará legal gracias a la mayoría de Morena y aliados , y no me refiero solo a la mayoría que ganó el 2 de junio sino a algunos en la oposición que siempre han querido pasar a los militares las funciones civiles.
La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	México, we have a problema	El problema es que México está petrificado ante los cárteles , porque ellos podrían quitar al Presidente en dos minutos.



Síntesis informativa

25 de julio 2024

Excélsior	Razones Jorge Fernández	Ayotzinapa y las falsas declaraciones	Toda la acusación que construyeron Alejandro Encinas, el fiscal Omar Gómez Trejo y Vidulfo Rosales, asesor de los padres de Ayotzinapa, está basada en los testimonios de sicarios de Guerreros Unidos (GU) que participaron en el secuestro y asesinato de los jóvenes, y que se convirtieron en testigos protegidos a partir de 2020. muchos años después de haber sido detenidos y de haber confesado sus crímenes. a cambio de obtener su libertad.
La Jornada	Astillero Julio Hernández	Ayotzinapa y las falsas declaraciones	Ayer tuvo proporcional respuesta el rudo viraje del presidente López Obrador en el tema de los normalistas desaparecidos en Iguala , cuya más reciente expresión ha sido un "reporte" que en realidad es un conjunto de hipótesis personales cargadas de animosidad auto exculpatoria.
El Gráfico	Binoculares	Por fin	Ya sin Clara Brugada como alcaldesa, por fin los vecinos de aquella demarcación se sienten seguros. Así lo demuestra la ENSU que dio a conocer el Inegi Ya sería el colmo que después del impresionante número de policías y elementos de las fuerzas armadas que han destinado los tres niveles de gobierno a ese territorio, no se vieran resultados. Aunque otros alcaldes lo dicen en privado, ya quisiera cualquiera de ellos que el Gobierno local o federal destinara tantos recursos para la seguridad en las demarcaciones que gobiernan.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Trascendió	Buscan acercamiento con la DEA	Que el gobierno estadounidense busca concretar un acercamiento entre la DEA y el equipo de la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, con miras a ampliar la relación con la próxima administración federal y pisar el acelerador en materia de investigaciones y arrestos de narcotraficantes.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Quejas de oposición, improcedentes	Improcedentes resultaron las quejas de Va por México y de su candidata a la Presidencia, Xóchitl Gálvez, contra la elección que dio como triunfadora a Claudia Sheinbaum.
Excélsior	Frentes políticos	Rudeza innecesaria	Desde el Senado, Morena condena las calumnias contra Ricardo Monreal y su familia. Dicen que Alessandra Rojo de la Vega, en un arranque de desesperación, difama para ocultar su falta de legalidad en la contienda de la alcaldía Cuauhtémoc.
Milenio	Política zoom Ricardo Raphael	La fiscal y el hampón	El argumento de Kamala Harris carga con buena potencia las baterías de su arranque de campaña. La narrativa es ingeniosa. Se presentó así misma como la fiscal que tiene experiencia en perseguir delincuentes
Milenio	Día con día Héctor Aguilar	Ay, Cuba	Soy hijo de cubana, tengo una sobrina nacida en Cuba, Cuba ha sido siempre en mi horizonte, aparte de la tragedia histórica de una revolución fracasada, un pedazo íntimo de la vida familiar, una fresca y alegre navegación por las memorias de mi madre y de mi tía, que vivieron ahí su adolescencia.
24 Horas	Teléfono rojo José Ureña	Una esperanza	En un análisis simple, el INE no está dominado por consejeros electorales afines a Palacio Nacional, aunque algunos de ellos, como su presidenta Guadalupe Taddei, estén alineados.



Síntesis informativa

25 de julio 2024

Milenio	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Sobre-representación	Aunque genuina la preocupación que provoca entre opositores la mayoría calificada que habrá detener Morena con sus aliados en el Congreso , la justificación para intentar invalidarla no lo es; las voces críticas han equivocado la argumentación.
24 Horas	Hechos y Susurros Dolores Colín	Tesla en pausa	El controversial empresario norteamericano Elon Musk, CEO de Tesla, anunció que la inversión de más de 10 mil millones de dólares para la construcción de la "Gigafactory" en Nuevo León, entrará en pausa.
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	México y las campañas en EU	La elección de quien ocupará la Casa Blanca los siguientes cuatro años siempre ha sido relevante en México, pero es probable que en esta ocasión sea la más significativa en décadas. Durante su primer periodo, Donald Trump provocó varios episodios de tensión en la relación bilateral, algunos de los cuales repercutieron en la marcha de la economía mexicana.
Milenio	En privado Joaquín López Dóriga	El verdadero golpe que viene	Desde la mañanera de ayer la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde , se refirió por cuarta vez a la mayoría calificada que el régimen reclama para sí en el Congreso, pasando por encima de lo que marca la ley que esa atribución es exclusiva del INE.
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	¿Será Kamala?	La irrupción de Kamala Harris como la prácticamente segura candidata demócrata a la presidencia de Estados Unidos ha sacudido el tablero político norteamericano , inyectando una nueva dosis de energía y expectativa en una contienda que muchos daban por decidida.
El Sol de México	A la Sombra	Claro para Sheinbaum quien es el secretario de Marina	Nos aseguran que en el equipo de Claudia Sheinbaum se tiene claro el nombre del almirante que ocupará, a partir del primero de octubre del presente año, la posición de secretario de Marina. Se trata del actual Jefe del Estado Mayor de la Armada, Alfredo Hernández Suárez, quien de entrada fue la recomendación que le dio a la presidenta electa el actual titular de Semar, Rafael Ojeda Durán.
Reporte índigo	Redes de Poder	El buen humor que presenta Gil	Nos cuentan que Roberto Gil Zuarth quien fue asesor jurídico de la campaña de Santiago Taboada y a quien al parecer le había "prometido" la fiscalía capitalina, ahora anda de muy buen humor y presumiendo su cercanía con Omar García Harfuch y es que se comenta que se le ha visto entrar en más de una ocasión en días recientes a la oficina del próximo secretario de Seguridad federal en la colonia Anzures. ¿De dónde vendrá tanta alegría?
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Qué tanto le gustan	En increíble el tiempo que se han tomado los organismos electorales de la ciudad y a nivel federal para decidir sobre el resultado final de la elección en la alcaldía Cuauhtémoc de la CDMX.
La Razón	Rozones	Aplazan inversión de Tesla	La supuesta inversión que haría Tesla en Nuevo León siempre generó muchas expectativas , aunque, nos hacen ver, aun antes de que se conociera la posposición de ésta, también se llegó a señalar que la empresa se estaba tomando su tiempo. Fueron ayer la virtual Presidenta electa Claudia Sheinbaum y Presidente López Obrador, quienes, sin embargo, pusieron los puntos sobre las íes.
La Jornada	Editorial	Trump: prepararse para lo peor	En una más de sus diatribas anti mexicanas, el candidato presidencial republicano Donald Trump afirmó que sigue en pie su plan de intervenir militarmente en México a fin de atacar a integrantes e infraestructuras del crimen organizado que trafican drogas hacia Estados Unidos.



Síntesis informativa

25 de julio 2024

Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Magistrados: AMLO si metió las manos en el proceso electoral	Con todo y que era previsible, no deja de sorprender el planteamiento que está haciendo el Tribunal Electoral de darle la absolución a Andrés Manuel López Obrador. De acuerdo con los magistrados, el Presidente sí metió las manos en el proceso electoral , sí habló en favor de Claudia Sheinbaum, si le tiró a Xóchitl Gálvez y, por supuesto, se pronunció por la continuidad de su proyecto para que continuaran los programas sociales. Sí el Trife reconoce que todo eso pasó, pero dice que nada de eso influyó en el resultado de las votaciones.
El Universal	Bajo reserva	AMLO empaca y listo para irse a la hamaca	Nos hacen ver que en los últimos días el presidente Andrés Manuel López Obrador pareció haber terminado de empacar y ponerle listones sus paquetes, para irse sin pendientes.
El Universal	En la Mira Luis Cárdenas	Sobre-representación	Jorge Romero tiene mucho en suerte , si juega bien sus cartas podría convertirse en una de las voces más solventes e influyentes de la oposición , pero si lo hace mal, podría condenarse a la intrascendencia junto a gran parte de su partido.
La Jornada	Dinero Enrique Galván	Jueves de gabinete	Hoy será presentado otro miembro de su equipo. Será sólo un funcionario del llamado gabinete ampliado. ¿Destapará al nuevo director de Pemex o de CFE? Necesitan rostros nuevos, ideas innovadoras, conectar con las energías verdes a las empresas del Estado.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Pistola de agua	En vez de reaccionar con prohibiciones, los gobiernos deben buscar soluciones de mercado para que el turismo mismo resuelva los problemas que ocasiona.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS